



KLIPING KORAN

Sumber : Kompas, Republika, Koran Tempo, Suara Pembaharuan, Media Indonesia, Surabaya Pos, Surya, Malang Post, Bhirawa, Suara Indonesia, Koran Pendidikan, Majalah Tempo, Majalah GATRA, Jawa Pos/ Radar Malang, Seputar Indonesia, Pena Pendidikan ...

Tahun : 2017

Bulan : JAN, FEB, MAR, APRIL, MEI, JUNI, JULI, AGUST, SEPTEMBER, OKTOBER, NOV, DES

Tanggal : 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13
14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26
27 28 29 30 31 hal

EDUSTYLE

Jangan Asal Gunakan Teknologi

TEKNOLOGI sangat berpengaruh pada kemajuan industri. Terlebih bagi industri menengah yang sedang berkembang, penggunaan teknologi tepat guna sangat berpengaruh. Memilih teknologi yang tepat guna tidak mudah. Setiap industri harus mempunyai tolok ukur yang tepat untuk memutuskan teknologi seperti apa yang digunakan.

Atas dasar itu, Dr Muhammad Alfian Mizar MP melakukan penelitian untuk mengetahui seberapa besar pemilihan teknologi yang tepat guna untuk industri. Hasil penelitiannya menyatakan jika masih banyak industri kecil dan menengah yang masih belum bisa memanfaatkan teknologi tepat guna. "Mereka hampir sudah menggunakan teknologi, namun ternyata belum bisa dikatakan tepat, mereka belum bisa memodifikasi untuk

tepat guna," ungkap Alfian.

Dosen Jurusan Teknik Mesin ini mengungkapkan, jika pelaku industri yang masih belum bisa memanfaatkan dengan baik teknologi yang digunakan, seharusnya bisa menganalisis terlebih dahulu guna dan keuntungan dari teknologi tersebut. "Jadi setiap industri harus bisa mengadopsi teknologi yang digunakan, agar penggunaannya tepat," bebernya.

Ia menjelaskan, adopsi teknologi merupakan penerapan teknologi baru yang diakibatkan oleh perubahan-perubahan. "Misalnya penggunaan teknologi yang digunakan hanya bisa memberikan informasi tanpa bisa melakukan feedback secara cepat, maka pelaku industri bisa mengadopsi dengan menambah teknologi dengan manfaat yang dibutuhkan," tandasnya.

Oleh karena itu, masih kurangnya pemanfaatan teknologi yang tepat guna, maka pelaku usaha yang akan mengadopsi harus memperhatikan strategi bisnis apa yang digunakan. (sin/nda)



Dr Muhammad Alfian Mizar MP